

BIBLIOGRAPHIE

CLAUDE PAYSAN, par le Dr Choquette, St Hilaire.

Le Dr L. J. O. Sirois écrivait l'an dernier à propos de « *Les Ribaud* » du même auteur :

« Le Dr Choquette peut être fier de son *premier né littéraire*, il remportera plus qu'un succès d'estime. Tout en le félicitant bien sincèrement et vivement de ce début, nous formons le vœu de voir augmenter sa famille. Avec son talent, sa facilité, ses habitudes de travail, notre confrère peut compter sur une large place dans notre monde littéraire. »

“ A nous, médecins, d'encourager l'un des nôtres. »

Le Dr Sirois n'avait pas trop présumé : voilà la famille augmentée de « *Claude* » nouveau né plein de vigueur à qui on a fait une toilette digne de son rang. Si nous en jugeons par l'accueil tout cordial qu'on lui a fait et par l'appréciation très flatteuse avec laquelle il a été reçu, nous devons dire que l'encouragement n'a pas manqué à « l'un des nôtres. »

Un intérêt toujours habilement menagé et soutenu, style rapide, précis, clair, voilà les qualités qui font que « *Claude Paysan* » se lit avec plaisir et se trouvera près de la trousse du médecin, afin de lui procurer un agréable repos et une diversion nécessaire à ses travaux presque tous malheureusement de routine et de tension continue. Nous souhaitons au Dr Choquette tout le succès que méritent ses heureux efforts.

P. V. F.

NOUVELLES

Lundi, le 2 octobre a eu lieu l'ouverture solennelle des cours de l'Université Laval, cérémonie grandement-rehaussée par le fait que Mgr. Falconio avait tenu à y présider lui-même. Après une messe imposante il y eut, à la salle des Promotions de l'Université, lecture d'une adresse de bienvenue à Mgr le Délégué papal, puis présentation des membres des Facultés de l'Université, et enfin banquet à tous.

« La signification de l'événement du 2 octobre, dit une communication à l'*Évenement*, était très importante pour ne pas valoir une note spéciale. Si nous ne nous trompons, cette réception est plus qu'un acte de courtoisie ordinaire et elle ne peut, en tout cas, que rehausser le prestige de l'Université Laval. »

Nous apprenons avec plaisir que monsieur le Docteur Vallée est parfaitement rétabli de son indisposition.

Messieurs les Docteurs F. X. J. Dorion et A. Clark de Québec sont part à leurs amis de la naissance de chacun un fils à peu près du même âge que le Bulletin.